



Triunfo de Àlex Machado en Mora de Ebro.

El circuito nuevo de Mora de Ebro fue el escenario en el que Àlex Machado consiguió su primera victoria en el Campeonato de Cataluña de Karting-Alevin. Después de protagonizar una excelente manga de cronometrados, el piloto andorrano superó a todos sus rivales en la primera de las pruebas disputadas. ¿En la segunda? casi lo consiguió, pero en este caso, cuando estaba luchando también para ganar, un rival (Carlos Lloberas) le dio un golpe por detrás a falta de dos vueltas para el final y lo sacó de la pista. Lloberas fue sancionado por los comisarios deportivos, pero ... Àlex no pudo completar una jornada que se hubiera podido catalogar de espectacular.

Después de su gran actuación en Cartaya, pronto se pudo observar que Àlex estaba dispuesto a estar entre los mejores desde el inicio. Protagonizó su mejor manga de **entrenamientos oficiales** de la temporada, quedando a tan sólo 16 milésimas de la *pole-position*, marcada por Eliseo Martínez. Era evidente que conseguir su primer triunfo en el campeonato catalán de la especialidad era su objetivo y la situación era inmejorable ...

Y la aprovechó en la **primera carrera**. Àlex, se situó en cabeza después de la salida y estuvo liderando el grupo de participantes durante la primera mitad de la carrera. En la sexta vuelta Martínez le superó, aunque el piloto andorrano se mantuvo a rebufo de su rival durante las tres siguientes vueltas. En la octava, Machado dio el ataque definitivo, consiguió unos metros de ventaja que le lanzaron hacia un triunfo muy esperado y que hasta ahora se le había negado al joven piloto del *AVRacers*. Así pues, uno de los objetivos de la temporada era toda una realidad.

La **segunda carrera**, fue mucho más trabajada. A pesar de salir en cabeza, Machado llegó a pasar en la cuarta plaza la quinta vuelta, aunque siempre formando parte de grupo de pilotos con opciones al triunfo. A partir de la vuelta mencionada empezó su recuperación que le situó en la segunda plaza a falta de dos vueltas para el final, momento en que se produjo el desenlace comentado anteriormente. Una lástima, pensando sobre todo en la clasificación provisional del campeonato... a pesar del abandono sus opciones al título continúan intactas.

El incidente se ha producido al final de la larga recta de contra meta. Al llegar a la curva de izquierdas he notado un golpe por detrás y me he encontrado en la grava del circuito. He intentado volver a salir pero no ha sido posible. De todas maneras estoy muy contento por el triunfo en la primera carrera y de la manera que he luchado en la segunda. El abandono ha sido una pena, pero no he podido hacer nada por evitarlo. Así resumía Àlex Machado su excelente actuación en la pista de Mora de Ebro, en la que dejó claro que es uno de los candidatos al título del campeonato catalán de su categoría.

Esta opinión también la comparte Adrian Valles, responsable de *AVRacers*, así lo comentaba: *A partir de este momento vamos a preparar a conciencia la cita del Campeonato de España en Alcalá del Río, en la que Àlex tiene claras posibilidades de conseguir el título. A partir de aquí nos centraremos en el campeonato catalán en el que aún no ha dicho su última palabra, quedan dos meetings (cuatro carreras) todo es posible.*

El Campeonato de Cataluña de Karting no se reanuda hasta el mes de Octubre, días 16 y 17, con la disputa del séptimo *meeting* en las instalaciones del Karting Alcarràs. Antes, concretamente el primer fin de semana de septiembre, Àlex Machado disputará la segunda cita del Campeonato de España de karting de la categoría Alevin en Alcalá del Río (Sevilla). El título puede viajar a Andorra.

Clasificaciones del sexto *meeting* del Campeonato de Cataluña de Karting 2010-Mora / Alevin-Benjamín.

Entrenamientos oficiales:

1.-Eliseo Martínez (TopKart) 1'00.657 , 2.-Àlex Machado (RK) a 0.016, 3.- Sergi Alvarez (Tony Kart) a 0.090, 4.-Josep Arque (TopKart) a 0'179, 5.- Carlos Leon (Birel) a 0'222 (hasta 29 clasificados)

1a. Carrera:

1.- Àlex Machado (RK)10'13.288 2.-Eliseo Martínez (TopKart) a 0.536, 3.- Carlos Leon (Birel) a 2.207, 4.-Josep Arque (TopKart) a 2.541, 5.- Xavier Lloberas (FA) a 6.856 .